

Unser Brienzer Banana-Kanu soll aus einem einzigen Lärchenstamm entstehen. Wir haben uns über die Techniken des Kanubaus erkundigt und wollen diese nun anhand eines eigenen Projektes ausprobieren.

Der Stamm für unser Banana-Kanu sollte optimaler Weise zwischen 2,5-3 Metern Länge betragen und so breit wie möglich sein, damit es schwimmt.

Wir besuchen beide die Holzbildhauerschule in Brienz im 2. Lehrjahr. Théo hat bereits Erfahrungen im Bootsbau gesammelt und eines der Paddel geschnitzt.

## Banana-Kanu-Team



Théo Louis

Schwandergässli 13

3855 Brienz

Niek Müller

Schwandergässli 13

3855 Brienz

Als Überraschung wollen wir am Ende der Symposiumswoche im Brienzer See einschiffen. Natürlich mit einer "Flaschen-Taufen-Zeremonie" ③.









